

NOTA DE PRENSA

BCN publica informe sobre Comercio Exterior correspondientes al primer trimestre 2024

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 08 de mayo de 2024, el informe de comercio exterior correspondientes al primer trimestre del año 2024.

En el informe se menciona que, durante el primer trimestre del año, el valor de las exportaciones totales (mercancías + zona franca) fueron 1,924.5 millones de dólares, lo cual significó una disminución de 4.5 por ciento con respecto al mismo período del año pasado (US\$2,014.6 millones). Lo anterior fue resultado de disminuciones de 3.9 por ciento en las exportaciones de mercancías y de 5.2 por ciento en las de Zona Franca.

La disminución de las exportaciones de mercancías, se debió a menores exportaciones agropecuarias de 21.3 por ciento; de 3.1 por ciento en las exportaciones de la industria manufacturera; y de 5.6 por ciento en productos de la pesca y acuicultura. Lo anterior fue atenuado por el crecimiento de 14.7 por ciento en las exportaciones mineras.

En la disminución de las exportaciones de zona franca contribuyeron principalmente las disminuciones de: 13.2 por ciento en los embarques de arneses; de 36.9 por ciento en productos pesqueros maquilados; de 0.9 por ciento en productos de la industria textil; y de 3.4 por ciento en tabaco, lo cual fue atenuado por el incremento de 71.3 por ciento en las exportaciones de aceite de palma africana.

Por su parte, las importaciones totales (mercancías + zona franca) sumaron 2,236.4 millones de dólares en el primer trimestre de este año, reflejando una disminución interanual de 1.1 por ciento, como resultado de la reducción de 8.0 por ciento en las importaciones bajo el régimen de zonas francas, que primó sobre el crecimiento de 1.3 por ciento de las importaciones de mercancías. Las menores importaciones de zona franca, se concentró principalmente en insumos para la industria textil; mientras que el incremento en las importaciones de mercancías fue impulsado por el incremento de la factura petrolera y de bienes de capital, atenuado por las disminuciones en compras de bienes intermedios y bienes de consumo.

Como resultado del comportamiento de exportaciones e importaciones totales, en el primer trimestre, se registró un déficit comercial de 311.9 millones de dólares, que fue mayor en 25.9 por ciento al registrado en igual período de 2023 (US\$247.6 millones).

Managua, 08 de mayo 2024